

Radio France Bleu (25/03/06)

*La présentatrice* : Le Jardin des Enfants situé en plein cœur de la capitale, aux Halles, heures va-t-il disparaître?

*Le journaliste* : C'est en tout cas la crainte d'une centaine de riverains et de plusieurs associations du quartier. Pourquoi? Tout simplement car l'architecte chargé de la rénovation des Halles n'est pas très chaud pour garder cet espace pourtant unique à Paris. Ce jardin avec sa montagne, ses cascades, sa piscine, son serpent-toboggan, ses terrains d'aventure a un énorme succès auprès des enfants. Seul problème: il ne s'intégrerait pas au nouveau plan. Le Comité de Soutien, coordonné par Laetitia Mougenot, a décidé de monter au créneau et d'organiser une manifestation festive. Ce sera ce matin à partir de dix et demie.

*Laetitia Mougenot, Coordinatrice du Comité de Soutien du Jardin d'Aventure* : On organise une chaîne humaine autour de jardin pour témoigner de notre attachement à ce jardin et faire savoir à M. le Maire de Paris, Bertrand Delanoë, et à M. Mangin, l'architecte en charge du dossier, qu'on est très attaché à cet équipement qui est une vraie réussite. Parce que c'est un endroit unique à la fois à Paris, et je pense même en France où on peut développer son imaginaire sous la surveillance d'animateurs, sans la présence des parents, donc il y a une vraie indépendance de l'enfant qui est favorisée. Et il est menacé parce qu'aujourd'hui on sait qu'il va y avoir une décision prise sur le destin du jardin très prochainement et, à mots couverts, la suppression de ce jardin est clairement envisagée.